

XPOS

Pangdam IM Kunjungi Kodim 0110/Abdya

Heri Purwanto - ACEH.XPOS.CO.ID

Apr 26, 2022 - 17:12



Aceh- Pangdam Iskandar Muda Mayjen TNI Mohamad Hasan didampingi Ketua Persit KCK Daerah Iskandar Muda Ny. Ririx Hasan beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja di Kodim 0110/Abdya.

Kedatangan Pangdam Iskandar Muda disambut hangat oleh Bupati Abdya Akmal Ibrahim, S.H., Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi beserta para Forkopimda dan tokoh agama serta Ketua Persit Kartika KCK Cab. XXXII Dim 0110/Abdya Ny. Indria Astuti di Makodim 0110/Abdya Gampong Pasar Blang Pidie, Kecamatan Blang Pidie, Kabupaten Aceh Barat Daya, Senin 25 April 2022, sore.

Pelaksanaan kunjungan kerja Pangdam Iskandar Muda Mayjen TNI Mohamad Hasan beserta rombongan di Kabupaten Abdya adalah dalam rangka menjalin silaturahmi yang lebih dekat dengan pejabat Forkopimda dan SKPK se-Abdya, para tokoh agama dan tokoh masyarakat serta untuk bertatap muka secara langsung dengan para prajurit dan anggota Persit KCK Kodim 0110 Abdya.

Suasana keakraban yang hangat sangat terlihat saat Pangdam IM menerima sambutan dan melaksanakan ramah tamah dengan pejabat Forkopimda, para tokoh agama dan tokoh masyarakat se-Abdya. Pada kesempatan tersebut, Pangdam IM beserta Ketua Persit KCK Daerah Iskandar Muda menyempatkan diri memberikan santunan kepada anak yatim piatu dan menyerahkan bibit tanaman secara simbolis kepada masyarakat yang diwakili oleh kelompok tani.

Saat memberikan pengarahan kepada prajurit dan anggota Persit KCK Dim 0110/Abdya, Mayjen TNI Mohamad Hasan mengucapkan terima kasih atas kinerja para Babinsa yang selama ini sudah dinilai baik. Babinsa adalah tulang punggung Angkatan Darat. Babinsa harus hadir di tengah masyarakat dan menjadi bagian dari solusi setiap permasalahan masyarakatnya, bukan menjadi bagian dari masalah.

"Jadikan kehadiran kita ditunggu-tunggu oleh rakyat," ucap Pangdam IM.

Oleh sebab itu, Pangdam IM juga mengingatkan prajuritnya untuk memahami kondisi potensi geografi, demografi dan kondisi sosial di wilayahnya, membina dan mengembangkannya dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekaligus untuk mendukung sistem pertahanan rakyat semesta.

Pangdam IM juga menyampaikan rasa hormat kepada ibu-ibu Persit yang telah setia mendampingi dan mendukung tugas suami. Sebagai pendamping prajurit, Persit juga berperan atas keberhasilan para suami dalam menjalankan tugas.

"Kepada prajurit maupun ibu Persit bijaklah dalam bermedsos. Gunakan medsos secara positif dan jangan mudah terpancing untuk ikut menyebarkan hal-hal negatif yang tidak sesuai dengan jati diri kita sebagai keluarga besar TNI," pesan Jenderal bintang dua ini.

Di akhir amanatnya, Pangdam IM berpesan kepada seluruh prajurit untuk tetap menjaga keharmonisan di keluarga dan lingkungan kerja. Hindari tindakan pelanggaran sekecil apapun terutama dari Narkoba dan penyalahgunaan medsos serta pelanggaran lainnya. "Berbuatlah yang terbaik untuk keluarga, satuan dan masyarakat. Wujudkan ruang dan alat juang serta Kemanunggalan TNI-Rakyat," tutup Pangdam IM.



Turut serta dalam rombongan Pangdam IM antara lain Danrem 012/TU, Asintel, Asops, Aspers dan Aslog Kasdam IM, sementara turut hadir dalam acara tersebut Bupati Abdya Akmal Ibrahim, Ketua DPRK Abdya Nurdianto, Kapolres Abdya AKBP M. Nasution, Kajari Abdya Heru Widjatmiko, sejumlah pejabat lingkungan Kabupaten Abdya dan para tamu undangan lainnya.